

Nachwahl in das Landeskirchengericht

Die 12. Landessynode der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck hat auf ihrer zehnten Tagung am 25. November 2014

als Nachfolger für den ausgeschiedenen zweiten Stellvertreter der beisitzenden theologischen Mitglieder, Pfarrer Hansfried Boll

Pfarrer Dr. Georg Kuhaupt

in das Landeskirchengericht der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck gewählt.

**Präses der Landessynode
der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck**



Kirchenrat Rudolf Schulze